



すまいる

令和2年5月11日
川口市立並木小学校
第2学年 学年だより

4月8日の登校日から1か月が経ちました。長い休校期間が続いていますが、ご家庭で過ごす時間にも少しずつ慣れて、学校再開に向けて勉強や運動、家庭の手伝いなど家の中で工夫しながら過ごしていることと思います。担任一同今日の登校日は、久しぶりに子供たちに会えることを大変楽しみにしていました。子供たちの笑顔に元気をもらい、今日からまた再開までの3週間を乗り切りたいと思います。また6月1日の始業式に元気に会えることを、楽しみにしています。

2年生のみなさん、ながいお休みがつづいていますが、げん気にすごしていますか。先生は、大ききな本をたくさんよんでいます。お気に入りの本がどんどんふえています。みなさんのお気に入りの本はなんですか。早く学校でみなさんとべんきょうやうんどうをしたり、おはなししたりできることを、たのしみにまっています。あとすこしのおうちですごすことをがんばりましょう。先生もげん気なみなさんに早くあえるようにおうちですごすことをがんばりたいとおもいます。先生は、2年生のべんきょうは、こくごどをたのしみにしています。

1組 五十嵐 里美

みなさん、元気に過ごしていますか。

先生はとっても元気です！先生が休校中、毎日続けていることは、ストレッチです。床に手のひらがべたっとつくように頑張っています。みなさんも家で自分が頑張れることを見つけて、挑戦してみてください。休校明けに元気なみなさんに会えるのを楽しみにしています。

2組 峯岸 沙織

2年生のみなさん、お元気ですか？

早く学校が始まって、友達と一緒に勉強したり、遊んだりしたいですね。先生も同じ気持ちです。つらい日が続きますが自分の健康や多くの人の命を守るために、今はまだがまんしましょう。残りの休校期間でぜひ、今だからできることや今しかできないことを見つけて取り組んでみてください。お手伝い、読書、家でもできる運動などいろいろあると思います。先生は今できるトレーニングをがんばっています。学校が始まったときにいいスタートが切れるように、いい準備期間にしましょう。

3組 芝 圭一郎

みなさん、お元気ですか？

5月に入り、あたたかい日がつづいていますね。外で元気よく遊びたい人も多いと思いますが、まだもう少しがまんの日が続きます。家でですごすなかで、「楽しいことみつけ」していますか？先生はおかしを作ったり、ピアノをひいたりしています。学校がはじまったら、みんなの「楽しいことみつけ」の話を聞かせてくださいね。楽しみにしています。

4組 北風 美代子

休校中の課題取組について、ご協力をありがとうございます。HP に課題の進め方について掲載してあります。学習スケジュールを活用していただきながら進めてください。再開に向けて、1日の生活リズムを整えながら、心身の準備をしましょう。